Christliches in den Parteien



Darf sich Religion in Politik einmischen? Oder hat sie sich sogar einzumischen? Können wir uns auf unser abendländisches Vermächtnis berufen und gleichzeitig christliche Positionen vom politischen Alltag fernhalten?

Diese Fragen stellen sich immer wieder, gerade auch bei Debatten um kulturelle Abgrenzung. Daher ist es interessant zu wissen, wie weit sich die im Bundestag vertretenen Parteien an christlichen Werten orientieren, wie nahe sie dem Christentum stehen und welchen Einfluss das christliche Welt- und Menschenbild auf ihr politisches Programm und praktisches Handeln hat.

Dazu nehmen Politikerinnen und Politiker der im Parlament vertretenen Parteien Stellung.

Wie stehen unsere Parteien zur Christentum?

Christliches in den Parteien

Wie sie sich selbst sehen

ca. 120 Seiten
12 x 20 cm, Broschur
ca. € 9,90 (D) / € 10,20 (A)
ISBN 978-3-429-05329-1 / WG 1925
Erscheint im September 2018



